



■ MICROBIOLOGÍA
**Fallece Miguel
Sánchez Pérez,
catedrático de
Inmunología de la
Universidad**

El profesor Miguel Sánchez Pérez falleció el pasado miércoles a los 56 años de edad. Catedrático de Inmunología de la Universidad de Salamanca, Miguel Sánchez formó parte de la escuela de Microbiología del catedrático Julio Rodríguez Villanueva. Tras completar su carrera académica en Estados Unidos, ocupó una plaza de catedrático en la Universidad Complutense de Madrid reclamado por su director de tesis, César Nombela, y a finales de los noventa regresó a Salamanca como catedrático de Inmunología. Entre sus aportaciones destaca su participación en la secuenciación del hongo "Apergillus Fumigatus". El funeral por su muerte tendrá lugar hoy, a las 11 horas, en la iglesia de San Martín.